
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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在郑州都市区的发展
大局中，市人大代表、荥阳
市委书记宋书杰认为荥阳
也正在面临着非常好的发
展机遇，未来大有可为。总
体上，要走好转型升级，坚

持工业强市、三产兴市、农
业稳市，大力发展“一镇一
主业”，加快构建集聚度高、
竞争力强、带动力强、资源
环境友好的现代产业体系。

此外，围绕中原西路
两侧，依托高铁郑州西站，
建设郑州西部重要文化商
业休闲中心。要围绕健康
园区，加快“三院一校”、索
河整治、万山地质文化产
业园建设，逐步打造医疗
科研、健康养老服务产业
基地，打造集休闲观光体
验度假为一体的旅游产业
带；加快打造环翠峪4A级
景区，建设郑州市民休闲
游玩最佳目的地。
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打造郑州融媒体创意新闻岛

市人大代表 石大东

“充分发挥新闻宣传的
影响力和引导力，履行‘双重
责任’，争当省会发展的‘领
头雁、排头兵’，用新闻助推
以航空港为统揽的郑州都市
区建设。”市人大代表，郑州
报业集团党委书记、社长

石大东最为关注“媒体助政”。
今年两会他感受最深

的一个词就是法治思维，石
大东说。省委常委、市委书
记吴天君参加讨论时要求，
用法治的理念审议报告，用
法治的思维谋划发展，用法
治的方式推进工作。郑州
的各级各部门也正在按照
这样的要求依法履职、依法
行政、公正司法。

将法治思维与互联网
思维结合起来，石大东代
表建议，以郑州报业集团
为龙头，建设郑州融媒体
创意新闻岛，展示郑州融
媒体形态，提升郑州文化
形象和郑州在河南、全国
的影响力和舆论引导力。
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保障“餐桌安全”和“碧水蓝天”

人物名片 市人大代表 刘建国

“报告总结成绩客观
全面，亮点纷呈，分析问
题也毫不回避、不遮掩，
符合郑州实际。”谈及对
今年政府工作报告的体
会和感受，市人大代表、

市检察院检察长刘建国
做了这样概括。

对于如何保障群众的
“餐桌安全”和郑州的“碧水
蓝天”，作为法律监督机关
的检察机关，在推进依法治
国、服务法治政府建设，包
括党和政府关注、人民群
众反映强烈的如交通拥
堵、食品安全、雾霾治理等
问题，也就是咱们平时说
的“餐桌安全”和郑州的

“碧水蓝天”上，“我们更多
的责任和义务是体现在监
督政府的行政行为上，探
索建立检察机关提起的公
益诉讼制度，加大对行政不
作为、乱作为的监督上”。
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狠抓质量 提升核心竞争力

“转方式调结构，是我
市目前经济发展新常态。”
市政协委员、市质量技术监
督局副局长尚建国认为，要
转方式调结构，抓质量，是
一个有效突破口。

尚建国说，在当前我市
“增速换挡、结构优化、动力
转换”经济新常态下，质监
部门通过狠抓质量，可以提
升“郑州制造”、“郑州创造”

的核心竞争力、经济附加
值。他介绍，目前，郑州市
质量技术监督综合检测基
地、郑州市国家家具质检中
心、郑州市国家汽车及零部
件质检中心、郑州市航空港
经济综合实验区跨境电子
贸易商品综合检测中心、郑
州市省级电动自行车检测
中心等5个项目检测机构正
在加紧推进建设中。

市政协委员 尚建国

加快城区大气污染物排放企业外迁

日 前 ，在 市 政 府 公 布
的 2014 年“ 十 大 实 事 ”完
成情况中提到，截至 2014
年 12 月 21 日，郑州城区空
气 优 良 天 数 达 162 天 ，较
去年同期增加 41 天，取得
明显成效。

市 政 协 委 员、锦 江 麦
德龙现购自运有限公司郑
州郑东商场总经理吕波依
然最期待空气污染问题尽

早解决。
吕 波 建 议 ，加 快 推 进

中心城区及周边地区大气
污染物排放工业企业的外
迁、改造工作；大力发展清
洁能源和可再生能源，加
快新能源技术的开发和普
及工作；加大对施工及建
筑工地扬尘治理的监督管
理；大力发展公共交通，倡
导绿色出行。

人物名片 市政协委员 吕波

残疾人乘坐公共交通应免费

“郑州市的各项经济指
标都在上升，非常令人欣喜。”
市政协委员、郑州市卫生学
校就业办主任袁鲜丽说。

袁 鲜 丽 所 在 的 学 校 ，
是社区康复培训中心的联
系点，平时和残疾人打交
道比较多，非常了解残疾
人的愿望和呼声。作为政
协委员，袁鲜丽认为自己
应该替这些残疾人表达他

们的心声，因此她和其他
委员联名提出了“建议残
疾人免费乘坐市内公共交
通工具”的提案。

袁鲜丽建议：市交运委
落实《河南省残疾人保障实
施办法》有关规定，出台我
市残疾人凭残疾人证免费
乘坐市内公交车、地铁有关
优惠办法，为残疾人平等参
与社会生活提供便利条件。

市政协委员 袁鲜丽

建议设省历史文化研究基金

“ 政 府 工 作 报 告 给 我
们描绘了一个宏伟蓝图，
作为老郑州人，感到欢欣
鼓舞。”市政协委员、机械
工业第六设计研究院有限
公司副总吴旭东，对文化
方面比较关注。他建议设
立河南省历史文化研究专
项基金，鼓励高等院校、科
研机构申请该基金研究河
南历史文化。“形式上该类

基金可以自由选择，也可
以根据专家组建议，设立
相 应 的 研 究 课 题 进 行 招
标，这样可以有选择性地
支持一部分未来有形成产
业化希望的课题。”吴旭东
以研究秦朝统一中国的河
南文化元素举例，建议制
作 相 关 影 视 剧 、动 画 片
等，从而加快推动河南文
化产业化的发展。

市政协委员 吴旭东


